



Rencontre "Math en jeans"

publié le 12/02/2020 - mis à jour le 18/02/2020

Mardi 11 février après-midi, les élèves du club "Math En Jeans" de La Tremblade se sont rendus au collège du Château d'Oléron pour rencontrer leurs "jumeaux". Monsieur Cyril Ospel, maître de conférence à l'université de La Rochelle, était présent et les a aidés à avancer dans leurs recherches afin de préparer leurs présentations. Ce fut un après-midi riche en échanges mathématiques. Rendez-vous le week-end du 27 mars à l'université de Bordeaux pour le congrès. Vous êtes tous les bienvenus pour soutenir nos élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.